

Den Tod ins Leben holen



Die Schüler präsentierten zum Abschluss der Projektwoche ihre Arbeiten. Foto: Dahm

Soest – Eine ganz besondere Woche erlebten jetzt erstmalig Schüler der Klasse 6 der Clarenbachschule Soest: Im Rahmen des Projekts „Hospiz macht Schule“ beschäftigten sich die Förderschüler mit Leben und Tod. An jedem der fünf Tage wurde von den zwölf ehrenamtlichen Hospizmitarbeitern aus Soest ein anderer Schwerpunkt gesetzt, damit sich die Kinder auf altersgerechte Weise mit dem Thema auseinandersetzen können. Die Themen werden den Schülern in Kleingruppen mit Geschichten, Bilderbüchern und Filmausschnitten nahe gebracht. Ziel der Projektwoche ist es, den Heranwachsenden zu vermitteln, dass Leben und Sterben untrennbar miteinander verbunden sind. Die entstandenen Arbeiten wurden bei einem Abschlussfest den Eltern präsentiert. Mit dem schuleigenen Honig bedankte sich die Schule bei den Ehrenamtlichen. Die Projektwoche soll künftig einen Platz im Kalender der Clarenbachschule haben. sah